

SANTIAGO BERNABÉU EL EQUIPO DIRIGIDO POR JOAQUÍN CAPARRÓS, MUY TEMEROSO, NO DESPERTÓ HASTA QUE MOISÉS ACORTÓ DISTANCIAS EN EL 75

Zidane comanda la victoria

El juego que ofreció el francés fue poesía en muchos momentos del partido ante el Sevilla

REAL MADRID	2
SEVILLA	1

Real Madrid: Casillas; Michel Salgado; Hierro; Pavón; Roberto Carlos; Helguera; Makelele; Figo (McManaman, m.72); Zidane; Raúl; y Morientes (Munitis, m.70).

Sevilla: Notario; Njagus; Javi Navarro; Pablo Alfaro; David; Luis Gil; Casquero; Podestá (Francisco, m.46); Fredi (Gallardo, m.82); Reyes y Moisés.

Árbitro: Rodríguez Santiago (extremeño).

Goles:

1-0 (m.42) Morientes.

2-0 (m.53) Morientes.

2-1 (m.75) Moisés.

Incidencias: Santiago Bernabéu ante unos 65.000 espectadores.

MADRID. EFE

Zinedine Zidane hizo honor al nuevo himno del Centenario del Real Madrid y su juego, en verso aderezado por los goles de Fernando Morientes, fueron la clave de la victoria del equipo de Vicente del Bosque sobre el Sevilla.

El fútbol que ofreció el francés fue poesía en muchos momentos, sobre todo en la primera parte. Situado entre líneas, casi siempre escorado hacia la izquierda y con gran libertad de movimientos, Zidane hizo mucho daño al Sevilla a

base de calidad y, en muchas ocasiones, de magia.

Ralentizó el juego cuando fue necesario, lo aceleró cuando fue preciso, distribuyó el balón con maestría, en largo y en corto, y, además, regaló algunos detalles técnicos que provocaron murmullos de admiración en las gradas.

Un pase suyo al primer toque, en el minuto 42, permitió a Fernando Morientes inaugurar el marcador con un disparo cruzado dentro del área.

Fue un gol que sirvió al Real Madrid para afrontar el segundo tiempo con cierta tranquilidad después de unos primeros 45 minutos en los que el equipo blanco, pese a dominar por completo a un Sevilla muy temeroso, careció de pegada.

El Real Madrid, muy necesitado de la victoria, se hizo dueño del balón desde el pitido inicial y dispuso de un buen número de ocasiones de gol antes del descanso, pero sólo aprovechó una.

El árbitro anuló un gol a Luis Figo por un dudoso fuera de juego de Morientes, Roberto Carlos estrelló un balón en un poste de la portería de Notario (m.24) y Raúl remató de cabeza al larguero (m.30). El Real Madrid, sin ne-



GUSTAVO CUEVAS/EFE

Zidane lucha un balón por alto con Podestá en el partido de ayer.

cesidad de grandes esfuerzos, superó siempre a un Sevilla casi inofensivo.

En la segunda parte, el equipo blanco sólo necesitó ocho minutos para incrementar su ventaja. Lo consiguió gracias, de nuevo, a una combinación entre Zidane y Morientes al borde del área que el internacional español rubricó con un tiro por bajo que no pudo atajar Notario.

El Sevilla sólo despertó cuando Moisés acortó distancias, en el minuto 75, con un potente disparo por bajo, después de un grave error en el pase de Makelele.

Los hombres de Caparrós, sin embargo, no supieron aprovechar el nerviosismo que ese gol llevó a las filas del Real Madrid y en la recta final del encuentro estuvo más cerca el 3-1 que el empate sevillista.

VESTUARIOS

VICENTE DEL BOSQUE

"Perdimos el control al final del partido"

El entrenador del Real Madrid, Vicente Del Bosque, comentó al término de la victoria ante el Sevilla (2-1) que en los veinte últimos minutos perdieron el control del juego y que el conjunto andaluz se aprovechó de ello.

"Hasta el 2-0 el fútbol del equipo fue correcto, pero a partir de ahí no tuvimos el control del balón y eso se notó en nuestro juego. Ellos han empezado con precauciones y luego se han estirado al final al aprovecharse de que ya no teníamos el balón", explicó el técnico madridista.

Del Bosque evitó relacionar la salida de Fernando Morientes del campo, sustituido por Munitis, para hablar del cambio que experimentó el equipo en los últimos minutos de la primera mitad.

"Los desajustes y la pérdida del control no se han producido por el cambio de Morientes. La actitud del equipo ha sido la misma con Munitis. Simplemente ha sido un cambio de un delantero por otro. No tiene ninguna relación", aseguró el técnico salmantino.

Respecto al Sevilla, Del Bosque dijo que al principio han estado "muy atrás", acumulando mucha gente en defensa, pero que en los últimos veinte minutos "han demostrado el equipo que es y han tenido más salida", añadió el técnico.

RIAZOR LA REAL SE LO PUSO DIFÍCIL A LOS CORUÑESES PERO PERDONARON EN EXCESO Y LOS ACABARON PAGANDO ANTE EL ACIERTO DE LOS LOCALES

Roy Makaay solventa el mal juego del Depor con tres goles

DEPORTIVO	3
REAL SOCIEDAD	1

Deportivo: Molina; Héctor, Cesar, Hélder, Capdevila; Sergio; Mauro Silva; Víctor; Djalmirina; Arnáiz; y Makaay.

Real Sociedad: Alberto; Rekarte; Kvarme; Alberto; Aranzabal; Alonso; Idiákez; Tayfun; Khokhlov; De Pedro; y Jankauskas.

Árbitro: Daudén Ibáñez (aragones).

Goles:

0-1 (m.9) Xabi Alonso.

1-1 (m.35) Makaay.

2-1 (m.58) Makaay.

3-1 (m.75) Makaay.

Incidencias: Partido correspondiente a la decimotercera jornada de Liga, disputado en el estadio municipal de Riazor ante unos 28.000 espectadores.

LA CORUÑA. EFE

Roy Makaay, que reaparecía como titular en la Liga con el Deportivo desde que cayera lesionado ante el Barcelona el 6 de Octubre, fue el protagonista, con su primer triple de la temporada, de otra remontada del equipo gallego, que se impuso a la Real Sociedad por 3-1.

El equipo coruñés no jugó un buen partido, pero se vio favorecido por una Real Sociedad que estuvo nublada de cara a la portería de Molina.

En medio del desconcierto del conjunto gallego, Xabi Alonso, brillante en la parcela ancha, limpió las telarañas de la meta de un atónito Molina, que nada pudo hacer para evitar el tanto.

La Real, que no se creía las facilidades que el conjunto de Irureta le ponía, desperdició dos buenas ocasiones en las botas de Jankauskas. Los donostiarras perdonaron y el Deportivo no es un equipo al que se le puedan conceder esos regalos.

Los de Irureta intentaron lograr el empate a través de balones colgados. Y así, en el minuto 36, nació la igualdad.

La Real siguió perdonando, y en esto del fútbol ya se sabe que el que perdona acaba pagándolo. Makaay sorprendió a Alberto por segunda vez en la noche. Y así se fragó una nueva remontada del Deportivo. Llegaron los mejores minutos de los gallegos y Makaay logró el 3-1 definitivo.



TORRECILLA/EFE

Mauro Silva (c) despeja el balón ante Khokhlov (i) en Riazor.